

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan, penyusun dapat mengambil kesimpulan dari rumusan masalah diatas penyusun mengambil kesimpulan diantaranya:

1. Peran orang tua dalam meningkatkan minat anak terhadap pelaksanaan magrib mengaji di Desa Kopyah Kecamatan Anjatan Kabupaten Indramayu secara umum sudah dilakukan dengan baik dalam menjalankan perannya, peran orang tua diantaranya: memberikan pengarahan dan bimbingan, memberikan dorongan dan motivasi terhadap anak, hanya saja ada beberapa orang tua yang kurang maksimal dalam memberikan pengawasan terhadap anak.
2. Minat anak terhadap pelaksanaan magrib mengaji di Desa Kopyah Kecamatan Anjatan Kabupaten Indramayu secara umum anak memiliki minat yang sudah dapat dikatakan baik dalam hal: keinginan, kesukaan atau perasaan senang, perhatian dan ketertarikan dalam mengikuti pelaksanaan magrib mengaji.
3. Faktor yang menjadi pendukung dalam meningkatkan minat anak terhadap pelaksanaan magrib mengaji di Desa Kopyah Kecamatan Anjatan Kabupaten Indramayu diantaranya: keadaan fisik yang sehat, keadaan suasana hati yang baik, keluarga atau orang tua yang selalu mendukung, cara pengajaran guru mengaji yang santai, dan lingkungan yang mendukung. Sedangkan faktor yang menjadi penghambat diantaranya: keadaan fisik yang kurang sehat, keluarga atau orang tua yang acuh, fasilitas yang kurang memadai dan cuaca yang tidak mendukung contohnya saat musim hujan.

B. Saran

Penelitian ini merupakan penelitian mengenai peran orang tua dalam meningkatkan minat anak terhadap pelaksanaan magrib mengaji di Desa Kopyah Kecamatan Anjatan Kabupaten Indramayu. Dalam penelitian ini diketahui bahwa peran orang tua dalam meningkatkan minat anak belum pada taraf optimal, minat anak juga belum maksimal karena kurangnya peran orang tua dalam meningkatkannya, sehingga orang tua diharapkan dapat menjalankan perannya secara maksimal. Selain itu, dalam penyusunan skripsi ini penyusun sulit mendapatkan referensi, baik dari buku maupun dari penelitian terdahulu berupa skripsi mengenai peran orang tua dalam meningkatkan minat anak terhadap pelaksanaan magrib mengaji karena mengingat akan pentingnya keikutsertaan peran orang tua dalam menerapkan nilai-nilai agama di kehidupan sehari-hari yang perlu mendapatkan perhatian lebih.

